

Meine achtjährige Schwester

A. S. (Mexiko)

05.03.2012

Ich möchte dem hl. Josefmaria für seine Hilfe danken. Meine kleine achtjährige Schwester wurde von einem Auto erfasst. Während wir sie zum Krankenhaus brachten, betete ich inständig zum hl. Josefmaria, dass ihr nichts Ernstes passiert sei. Im Krankenhaus wurde sie eingehend untersucht. Als der Arzt schließlich zu uns kam, teilte er uns mit, dass sie „wie durch ein Wunder“

keine Verletzungen erlitten hat. Sie konnten nur einige Schrammen feststellen, die keine große Bedeutung hatten. Im Übrigen ging es ihr gut, „Dank sei Gott“, und ich möchte noch hinzufügen, dank des hl. Josefmaria, der meine Bitte für meine kleine Schwester erhört hat. Ich bin ihm dafür unendlich dankbar.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/meine-achtjährige-schwester/>
(06.02.2026)